

 Fecha:
 10-01-2025
 Pág.:
 11
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 610,8
 Lectoría:
 7.800

 Supl.:
 El Divisadero
 VPE:
 \$ 848.363
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Seremi MOP detalla cartera de proyectos a alcaldes y alcaldesas de la zona norte y sur de la región

Seremi MOP detalla cartera de proyectos a alcaldes y alcaldesas de la zona norte y sur de la región

Coyhaique-. La Seremi de Obras Públicas, Paloma Jara Valdés, inició un diálogo con los nuevos alcaldes y alcaldesas de las distintas comunas de la región, con el objetivo de interiorizar a los equipos municipales sobre la cartera de proyectos e inversión que el Ministerio está materializando en comunas como Guaitecas, Cochrane, Tortel y Lago Verde.

"Durante esta semana nos hemos reunido con distintos alcaldes, tanto de la zona norte como de la zona sur para comenzar a acompañarlos en el proceso de visualizar la cartera que el Ministerio de Obras Públicas tiene en la región de Aysén para las distintas comunas. En particular, resaltar la reunión que sostuvimos con el edil de Cochrane donde pudimos hablar de la problemática de la pavimentación del acceso norte, dándole la certeza de que estamos cumpliendo los compromisos como gobierno y avanzando con soluciones concretas para las familias".

Agregó que también se reunió con la alcaldesa de Lago Verde que se interiorizó acerca de todos los proyectos que el Ministerio está desarrollando en su comuna; lo propio con el nuevo jefe comunal de Guaitecas, "un municipio que tiene amplios desafíos y que concentrará uno de los proyectos de Agua Potable Rural más importante del país durante el año 2025"

Paloma Jara indicó que también dialogó con la alcaldesa de Tortel donde se abordó la problemática de Servicios Sanitarios Rurales. "Es importante que cada uno de los municipios conozca su cartera de proyectos y por eso les hemos ido contando que durante el mes de enero vamos a visitar cada uno de los municipios para que así cada Concejo Municipal pueda conocer su cartera de proyectos y los avances que tenemos en los contratos que son de importancia para toda la región, como por ejemplo la Ruta7", agregó.

La autoridad regional de Obras Públicas destacó la pavimentación de la Ruta 7, tramo Confluencia-Chacabuco, en Cochrane, que está ad-portas de ser adjudicada y también la restitución del cauce del Río Cochrane que realizará la Dirección de Obras Hidráulicas, mientras que en Tortel se impulsa conservación al Servicio Sanitario Rural, proyecto socializado con la nueva alcaldesa Marisela Jiménez.

En Lago Verde también se conversó con la alcaldesa Claudia Valdés sobre el





trabajo de la Dirección de Obras Portuarias para la conservación de la infraestructura que actualmente existe en el muelle del Lago que le da nombre a la comuna y las iniciativas de la cartera preliminar del Plan Especial de Zonas Extremas, como un nuevo Borde Costero de Lago Verde. En esta misma localidad, también está pronta la licitación de un tramo de 10 kilómetros de suelo cemento en su acceso.

Respecto de Guaitecas, aseguró Paloma Jara, "nuestra misión es la conservación del SSR y también la infraestructura que

va a ser acompañada por la Dirección de Arquitectura, que es el liceo de la comuna". Consultado el alcalde de la comuna, Bans Puinao Carimoney señaló "estamos viendo cómo vamos a trabajar de aquí en adelante con el camino Melinka-Repollal y ahí nos dio luces de algunos proyectos que se están haciendo y diseñando a corto, mediano y largo plazo; también estuvimos con la directora de Aeropuertos, con quien vimos la inversión que hace poco tuvo nuestro aeródromo en Las Guaitecas de alrededor de 800 millones de pesos y que contempló ensanchamiento y cambio de

luces, entre otras labores que se realizaron, así que también estamos muy contentos con esas acciones y proyectándonos para futuras inversiones para la comuna de Las Guaitecas".

Agregó que también se reunió con la dirección de Arquitectura "y con ellos estamos viendo lo que corresponde al diseño del nuevo Complejo Educacional Liceo de Melinka, los avances obtenidos durante este tiempo y cómo va a ser la carta Gantt de aquí en adelante".